
 

  

 

An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

 
Ludwigshafen, 03.05.2022 

 

 
Anfrage zur Sitzung des Hauptausschusses am 09.05.2022 
Hundeschwimmen 
 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
 

Im vergangenen Jahr hat zum ersten Mal im Willersinn-Freibad nach 
dem Ende der Badesaison ein Hundeschwimmern stattgefunden. 
 
Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgen-
den Fragen: 
 

1. Ist auch in diesem Jahr solch ein Hundeschwimmen geplant? 
2. Wenn ja, wann? 
3. Wenn nein, warum nicht? 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Rainer Metz 
FWG-Fraktionsvorsitzender 
 
                                             


